

Aus der Recklinghäuser Zeitung
Ausgabe Recklinghäuser Zeitung
Mittwoch, 12. April 2017
Seite 25
© 2017 Verlag J. Bauer KG

Trauer um Karl Diestelhorst

NACHRUF: RSG Läufer-Ost richtet zwei Gedächtnisturniere aus

RECKLINGHAUSEN. Die Schachgemeinschaft Läufer-Ost trauert um ihren Ehrenvorsitzenden Karl Diestelhorst, der Mitte März im Alter von 94 Jahren verstarb.

Bereits im Alter von 14 Jahren entdeckte Diestelhorst die Liebe zum Schachspiel, weshalb er bereits 1936 dem damals noch jungen „Schachverein Recklinghausen-Ost 1930“ beitrug. Ähnlich eng, wie er in beruflicher Hinsicht bis zuletzt dem Bergbau verbunden war, hielt er im Privaten dem Schachsport und seinem Verein über acht Jahrzehnte (!) die Treue und war in unterschiedlichen Rollen und Ämtern stets eine tragende Stütze seines Vereins.

Die 1980er Jahre prägte Karl Diestelhorst als Vorsitzender des SV Recklinghausen-Ost 1930.



Auch nach der Vereinsfusion mit dem damaligen SV Läufer Anfang der 2000er Jahre war er stets eines der aktivsten Mitglieder der RSG. Auch im 81. Jahr seiner Vereinsmitgliedschaft nahm Diestelhorst bis zuletzt rege am Vereinsleben und Spielbetrieb teil. Eine Vereinslaufbahn, die nicht nur im Schachsport ihresgleichen suchen dürfte.

Die RSG ehrt das Andenken an ihren Ehrenvorsitzenden in diesem Jahr mit zwei Schachturnieren. Den Anfang macht ein Schnellschachturnier (bis DWZ 1700) im Rahmen der Woche des Sports am 27. Mai 2017.

In den Sommerferien findet vom 7. bis 13. August die „Recklinghäuser Schachwoche“ statt. Auch interessierte Nicht-Vereinsspieler sind bei den Turnieren und Spielabenden der RSG herzlich willkommen.

Weitere Infos zu den Turnieren gibt es unter www.re-ost.de.

Zu Ehren von Karl Diestelhorst richtet die RSG Läufer-Ost zwei Turniere aus.

—FOTO: HOLZ